



*Paroisse  
Ste Famille en Bas Pays*

**I**nformer

**P**rier

**A**gir

**A**ction des **C**hrétiens  
pour l'**A**bolition de la **T**orture



Certains ont cru, sans doute, que notre dernière invitation annoncée pour le 1er avril, relevait plus du « *poisson d'avril* » que d'une annonce réelle de réunion d'information. et n'ont pas répondu à l'invitation.

L'actualité nous montre que la question des violences policières mérite attention. Aussi nous vous proposons de nouveau ce thème de réflexion.

Le respect absolu de la démocratie, de l'Etat de droit, de ce qui fonde notre société : c'est la meilleur arme contre le terrorisme . Respecter la démocratie c'est - *entre autre* - d'avoir une police respectueuse de sa déontologie et des décisions de justice.

Une enquête récente constate des faits qui doivent être dénoncés, mais sans stigmatisation du corps policier.

Nous vous invitons à un temps d'échanges et d'informations sur la réalité de présumées violences policières, par nature illégitimes, et recenser ce qui pourrait nous permettre d'être vigilant en la matière.

Une réunion d'information, de réflexion, vous est proposée :

**le vendredi 15 avril 2016**  
**en la salle paroissiale de Lestrem**  
**(face à l'église saint Amé)**  
**de 19 h 15 à 20 h 15**